

"Ich bin dann mal da!"

Nach einem kurzen Tripp
ganz schnell wieder umschalten.
Nach einem Kurzurlaub
wieder zurück in den Alltag.
Ganz schön anstrengend!

Nach einem langen Arbeitstag
noch schnell was erledigen.
Nach einer intensiven Woche
die Freizeit so richtig nutzen.
Und schon geht es wieder weiter!



Manchmal ist es gerade dann gut
eine Kirche als Raum der Stille zu betreten
eine Kerze zu entzünden
und innezuhalten.
"Ich bin dann mal da."

Gilt das eigentlich nur für mich
oder traue ich das auch Gott zu?

Veronika Kitzmüller